

代表を送ります！



原水爆禁止世界大会

平和の願いを！



民商だより

—発行—
大分民主商工会
 大分市大津町1丁目1-29
 TEL 097-503-1319
 FAX 097-503-1688
 全商連 HP
www.zenshoren.or.jp
 大分民商 HP
oitaminshou.com

LINE 登録を
 お願いします。
 大分民商から
 大切な『お知らせ』が届きます。
 情報を共有しましょう。



鶴崎 A 支部の志水美久さん
来年は広島、一緒に参加しましょう。

昨年まで現地に参加することが出来なかった原水爆禁止世界大会に代表を送ります。今年本大会は長崎で8月7日～9日まで行われま

す。すでに募金袋もおそろさ
 られて募金も少しずつ集ま
 ってきています。まだ目標
 に届いていませんので、ご
 協力をよろしくお願いま
 す。

原水爆禁止世界大会って何？

1954年3月1日、アメリカは南太平洋・ビキニ環礁で広島型原

爆の1000倍の威力を持つ水爆「ブラボー」実験を行いました。マーシャル諸島の島民やマグロ漁船「第五福竜丸」が被ばくし、その年の9月、無線長の久保山愛吉さんが「原水爆の犠牲者は私を最後にしてほしい」との言葉を残し亡くなりました。被害は太平洋で操業中の1000隻以上の日本の漁船にも及びました。

税金問題研究集会

7月23日(日)、税金問題研究集会に大分民商から事務局員3名が参加してきました。税務相談停止命令制度やインボイス制度が目の前に迫っている中での集会で、改めて『自主記帳、自主計算、自主申告』の大切さをしっかりと感じ取ってきたようです。

か、被爆地である広島で開催されたにもかかわらず、核兵器禁止条約に一言も触れていません。核兵器廃絶を究極の目標とし「核抑止力」の強化を表明したことで、国内外から厳しい批判の声が上がりました。カナダ在住の被爆者、現岸田総理の遠縁のサロー節子さんは「死者に対して大きな罪」と発言し、G7サミットが「失敗だった」と断言しました。

今年の世界大会の重要な意義は、G7サミットで発せられた自らが保有する「核兵器は防衛目的の役割を果たす」などの認識を改めさせ、真の市民の声を世界に届けることです。世界は核兵器廃絶へ着実に歩みを進めてい

毎月第3月曜日

なんでも相談会

次回のなんでも相談会は、8月21日(火)になります。
 急ぎの相談がある方は、近くの役員か民商まで連絡ください。
 18:30～19:00(時間内に来館できない方はお電話下さい)

いつも配達お疲れさまです！



2023年
 7月29日 由布支部懇親会
 30日 婦人部総会
 8月2日 県商連事務局員交流会
 7日 婦人部ヨガ教室
 8日 婦人部なんでも相談会
 17日 鶴崎A支部総会

★毎週火曜日 会員訪問デー

一人でも多くのご参加を！

★婦人部 記帳会

毎週水曜日10時～12時